

Persemian Rehab RTLH Tahap 5 Kodim 1401/Majene Dalam Semarak HUT TNI Ke-78

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2023 - 16:50



Majene - Peresmian rehab RTLH (Rumah Tidak Layak Huni) tahap - 5 Triwulan IV TA. 2023 dilaksanakan melalui vicon oleh Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han) di Lingkungan Tunda Kelurahan Labuang Utara Kec. Banggae Timur Kab. Majene. Kamis (05/10/2023).



Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Mayor Inf Ardam Nyampa (mewakili Dandim 1401/Majene), Iptu Edy Djatmika, S.E. (Kapolsek Banggae), S. Amri (mewakili camat Banggae Timur), Subhan, S.E. (Lurah Labuang Utara), Bapak Hasim (pemilik rumah) dan beberapa personel Kodim 1401/Majene serta masyarakat sekitar.

Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P.,M.I.P. melalui Mayor Inf Ardam Nyampa menyampaikan rehab RTLH tahap-5 Kodim 1401/Majene diberikan kepada bapak Hasim (50 Thn). Bapak Hasim sehari-harinya bekerja serabutan dengan penghasilan tidak tetap dan beban kehidupan yang berat sehingga bapak Hasim merasakan kehadiran TNI yang sangat dekat dengan masyarakat.

" Kegiatan rehab RTLH ini merupakan bentuk kepedulian TNI kepada masyarakat agar dapat memiliki rumah layak huni. Kegiatan peresmian ini juga dirangkai dengan peringatan HUT TNI Ke-78 yang jatuh pada hari ini, tanggal 5 Oktober 2023," terang Mayor Inf Ardam Nyampa.

Lebih lanjut, Mayor Inf Ardam Nyampa menyampaikan, pada kesempatan ini juga dilaksanakan pembagian sembako sebagai rangkaian kegiatan yang dilaksanakan Kodim 1401/Majene dalam rangka memperingati HUT TNI Ke-78 tahun. Rangkaian kegiatan yang dilaksanakan antara lain donor darah, Ziarah, Do'a bersama dan kegiatan baksos.

Sementara itu, Bapak Hasim sebagai pemilik rumah mengucapkan rasa terima kasihnya atas bantuan yang diberikan oleh Kodim 1401/Majene.



" Semoga pada ulang tahun TNI ke -78 ini, TNI tetap semakin jaya. Terima kasih atas bantuan rehab rumah dan sembako yang diberikan kepada kami. Semoga Allah SWT membalasnya dengan pahala yang berlipat ganda," harap Bapak Hasim.